
Nusantara 9

Sebagai konsorsium pemenang 
 tender pembangunan proyek PSEL 
di Kota Tangerang, Oligo ingin 
segera  berkontribusi sehingga ke 
depan  mampu mentransformasikan 
 permasalahan yang dianggap memiliki 
dampak sosial.

Oligo Berkomitmen Atasi
Permasalahan Sampah di Tangerang

TANGERANG (IM) - 
Oligo Infrastructure Group 
(Oligo), sebagai bagian kon-
sorsium pemenang tender 
proyek pengembangan fasilitas 
Pengolahan Sampah Men-
jadi Energi Listrik (PSEL) di 
Kota Tangerang, berkomitmen 
mendukung setiap proses yang 
telah ditetapkan Pemerintah 
Kota Tangerang.

Presiden Direktur Oligo 
Infrastructure Group, Cyn-
thia Hendrayani membenar-
kan hal itu usai rapat dengan 
audiensi Dewan Perwakilan 
Rakyat Daerah (DPRD) Kota 
Tangerang, Senin (12/9) lalu. 
“Kami mendukung setiap 
proses yang ditetapkan oleh 
Pemerintah Kota Tangerang 
dan menghargai setiap upaya 
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Santap Tekwan di Hajatan,
Keluarga Ini Keracunan

teknis yang mengedepankan 
kepastian investasi bagi para 
pelaku usaha,” kata Cynthia 
Hendrayani dalam keterangan-
nya Selasa (21/12).

S e b a g a i  ko n s o r s i u m 
pemenang tender pemban-
gunan proyek PSEL di Kota 
Tangerang, pihaknya ingin 
segera berkontribusi sehingga 
ke depan mampu mentrans-
formasikan permasalahan yang 
dianggap memiliki dampak 
sosial. “Tender pembangunan 
fasilitas pengolahan sampah 
di Kota Tangerang telah di-
menangkan oleh Oligo. Oleh 
karena itu, kami berkomitmen 
untuk mengikuti segala ara-
han dan petunjuk teknis yang 
ditetapkan, sesuai dengan ke-
tentuan hukum yang berlaku,” 
tegas Cynthia Hendrayani

Antusiasme yang tinggi 
dari DPRD Kota Tangerang 
dalam mendorong di lak-
sanakannya pembangunan 
proyek strategis nasional (PSN) 

di Kota Tangerang terlihat 
dalam audiensi dengan DPRD 
Kota Tangerang. Anggota 
dewan juga menekankan per-
an mereka sebagai lembaga 
pengawas serta memberikan 
masukan konstruktif  atas pem-
bangunan fasilitas pengolahan 
sampah untuk meningkatkan 
pengelolaan sampah Kota 
Tangerang.

PSEL diharapkan mampu 
mengatasi permasalahan sam-
pah Kota Tangerang yang 
telah menimbulkan dampak 
negatif  bagi masyarakat seki-
tar. Selanjutnya anggota de-
wan menyampaikan saran 
kepada Oligo agar PSEL Kota 
Tangerang dapat dilaksanakan 
dengan baik dan lancar.

Perlindungan hukum dari 
pemerintah terkait pelaksanaan 
proyek PSN di Tangerang juga 
terungkap dalam audiensi yang 
dipimpin Ketua DPRD Kota 
Tangerang, Gatot Wibowo. 
Dimulai dengan Peraturan 

Presiden (Perpres) Nomor 
35 Tahun 2018 tentang Per-
cepatan Pembangunan Insta-
lasi Pengolahan Sampah Men-
jadi Energi Listrik Berbasis 
Teknologi Ramah Lingkungan, 
dan berlanjut ke peraturan 
turunan lainnya.

Disebutkannya, DPRD 
terus memberikan asistensi 
dan dukungan atas rencana 
pembangunan fasilitas pengo-
lahan sampah yang bertujuan 
meningkatkan kualitas penge-
lolaan sampah yang berdampak 
baik bagi masyarakat di Kota 
Tangerang.

“Saat ini prosesnya dalam 
tahap fi nal, jika tidak ada ken-
dala, pemkot dan konsorsium 
pemenang lelang bisa secara 
formal menyepakati. Saya 
yakin, prosesnya sudah ham-
pir selesai, dan masyarakat 
Tangerang akan memiliki fasili-
tas PSEL yang bisa dibang-
gakan,” kata Gatot kepada 
media. pp

VAKSINASI COVID-19 ANAK DI KOTA SEMARANG
Personel TNI menenangkan seorang siswa yang akan menerima vaksin COVID-19 dosis pertama vaksin Sinovac dari vaksinator di 
SD Negeri Bulusan, Tembalang, Semarang, Jawa Tengah, Selasa (21/12). Dinas Kesehatan Kota Semarang menargetkan vaksinasi 
kepada sebanyak 165.185 anak usia 6-11 tahun di satuan pendidikan atau sekolahan secara bertahap dari siswa sekolah negeri 
maupun swasta sebagai upaya mendukung program pemerintah menuju kekebalan komunal (Herd Immunity).

IDN/ANTARA

TANGERANG (IM) - 
Sejumlah orang dilarikan ke 
rumah sakit lantaran diduga 
mengalami keracunan setelah 
makan tekwan di Cipondoh, 
Kota Tangerang. 

“Iya, keracunan makan-
an. Ada banyak yang keracu-
nan. Keluarga saya yang kena 
(keracunan) delapan orang, 
tetapi yang dirawat empat 
orang,” ujar Fitri, salah satu 
korban diduga keracunan 
makanan tetapi tidak dirawat 
saat dikonfirmasi, Selasa 
(21/12).

Dia mengungkapkan, 
keluarganya mengalami ge-
jala muntah-muntah dan 
buang-buang air setelah men-
gonsumsi makanan khas 
Palembang itu.

Mereka makan tekwan 
tersebut dari sajian di acara 
kondangan di Jalan Ketapang 
Thamrin RT 1/3, Cipondoh, 
kemarin.

“Pulang kondangan 
malam makan tekwan di 
tempat hajatan. Semua yang 
makan tekwan kena. Menurut 
salah satu warga yang duluan 
ke RS benar ini kejadiannya 
dari keracunan makanan,” 
ungkapnya.

Fitri sendiri saat ini 
kondisinya membaik, setelah 
sempat mengalami gejala 
muntah-muntah. “Saya juga 
makan. Baru hari ini segeran 
karena saya sudah ke dokter. 
Tuh minum susu beruang 
sampai tiga kaleng,” pung-
kasnya. pp

DISKON AKHIR TAHUN
Pengunjung memilih pakaian di salah satu 
tempat perbelanjaan, Tegal, Jawa Tengah, 
Selasa (21/12). Sejumlah pusat perbelanjaan 
memberikan potongan harga atau diskon 
dalam rangka menyemarakkan perayaan 
 Natal dan Tahun Baru 2022. 

IDN/ANTARA

Akan Dicopot Oleh Bupati,
Kadispora Pandeglang Pasrah

PANDEGLANG (IM) 
- Bupati Pandeglang, Irna Na-
rulita mengaku akan mencopot 
jabatan Kepala Dinas Pemuda 
dan Olahraga (Dispora) Pan-
deglang, Dadan Saladin, karena 
sudah mengaku kesal akan 
ulah Kadispora Pandeglang 
yang menggelar event olahraga 
Bupati Cup 2021 tanpa sepen-
getahuan dirinya.

Terlebih, event Bupati Cup 
itu juga menuai kisruh dengan 
hanya memberikan hadiah 
kepada para juaranya sekitar 
Rp45 ribu-Rp95 ribu saja.

“Sudah saya kasih perin-
gatan. Saya copot Kadispora, 
karena sudah mencoreng nama 
baik saya,” kata Bupati ke-
pada sejumlah wartawan, Senin 
(20/12) kemarin.

Menanggapi hal tersebut, 
Kadispora Pandeglang, Dadan 
Saladin mengaku pasrah dan 
siap menerima sanksi atas 

kejadian yang viral tersebut.
“Saya tidak jadi masalah 

yah. Kalau mau dicopot, copot 
aja. Karena rezeki dan ajal su-
dah diatur sama Allah Subhana 
Wataala,” kata Dadan.

Dadan mengakui kesala-
hanya yang tidak melakukan 
koordinasi terlebih dahulu ke-
pada Bupati Pandeglang dalam 
pelaksanaan Bupati Cup 2021 
itu.“Jadi mungkin kelemahan 
saya tidak melapor ke Bupati. 
Jadi tidak ada laporan,” ujar 
Dadan.

Dadan mengungkapkan, 
bahwa pemberian hadiah itu 
sendiri merupakan inisiatif  
pihaknya sendiri, karena dalam 
pergelaran event itu pihaknya 
terbentur jumlah anggaran 
yang kecil.

“Dulu gak ada hadiah sep-
erti ini, karena anggarannya ke-
cil. Jadi dulu hanya ada piala dan 
sertifi kat saja,” katanya. pra

Kemenag Lebak Berikan Tindakan
Tegas Bagi ASN tak Patuhi Prokes

LEBAK (IM) - Kemente-
rian Agama Kabupaten Lebak, 
Provinsi Banten memberikan 
tindakan tegas bagi aparatur 
sipil negara (ASN) di jajaranya 
yang tidak mematuhi pro-
tokol kesehatan (prokes) guna 
mencegah pandemi Covid-19.

“Teguran itu mulai lisan 
hingga teguran berat jika mer-
eka tak patuhi prokes, “ kata 
Kepala Kantor Kementerian 
Agama (Kemenag) Kabu-
paten Lebak, H Badru Salam 
di Lebak, Selasa (21/12).

Tindakan tegas terhadap 
ASN itu berdasarkan Surat 
Edaran Menteri Agama No-
mor 33 Tahun 2021 tentang 
Pencegahan dan Penanggu-
langan Corona Virus Disease 
2019 dalam Pelaksanaan Iba-
dah dan Peringatan Hari Raya 
Natal Tahun 2021.

Ia mengatakan para ASN 
di lingkungan Kemenag wajib 
disiplin mematuhi prokes dan 
memakai masker, menjaga 
jarak, mencuci tangan, men-
gurangi mobilisasi serta meng-
hindari kerumunan ( 5M).

Selain itu, juga ruangan 
kantor tersedia sanitizer untuk 
mencuci tangan.

Pihaknya juga dalam waktu 

dekat akan melakukan inspeksi 
mendadak (sidak) ke semua ru-
angan kepala seksi di lingkun-
gan Kemenag juga ke Kantor 
Urusan Agama (KUA) hingga 
lembaga pendidikan agama.

Kegiatan sidak tersebut 
untuk mendukung kebijakan 
pemerintah dalam upaya 
pencegahan pandemi Co-
vid-19.

Meski kasus Covid-19 
menurun, namun tidak boleh 
ASN mengabaikan prokes 
tersebut.“Kita tidak main-main 
jika pegawai itu tidak mema-
tuhi prokes dipastikan bisa 
dikenakan teguran, “ katanya.

Ia mengapresiasi pegawai 
ASN di sini semua sudah men-
jalani vaksinasi guna memu-
tuskan mata rantai penularan 
klaster virus korona.

Pelaksanaan vaksinasi itu 
menjadi kewajiban para ASN 
agar Indonesia segera terbebas 
dari Covid-19.

Bahkan, pelayanan vaksi-
nasi juga dilakukan di Kan-
tor Kemenag Lebak dengan 
menjalin kerja sama Dinas 
Kesehatan setempat.

“Semua pegawai menjalani 
vaksinasi baik dosis pertama dan 
kedua, “ kata Badru Salam. pra

Sakit Hati tak Dipinjami Uang,
Karyawan Mebel Bunuh Bosnya

TANGERANG (IM) - 
Polisi menangkap karyawan 
mebel yang membunuh bos-
nya di Teluknaga, Kabupaten 
Tangerang. Pelaku berinisial 
AR (35) membunuh bosnya, 
AS (61), dikarenakan sakit 
hati tidak dipinjami uang.

“Inisial pelaku AR (35), 
dia sudah belasan tahun lah 
karena memang dia kary-
awan dari awal majikannya 
ini. Alasannya memang yang 
bersangkutan sakit hati be-
rawal mau meminjam uang, 
karena AR terlibat utang piu-
tang yang banyak tapi bukan 
pinjol,” ujar Kapolres Metro 
Tangerang Kota, Kombes 
Deonijiu de Fatima di Ma-
polrestro Tangerang, Selasa 
(21/12.

“AR ditangkap di Te-
luknaga di rumah mertu-
anya. Sempat sepuluh hari 
melarikan diri ke Serang dan 
Cirebon,” tambahnya.

Dia melanjutkan pem-
bunuhan yang dilakukan 
AR ini dilakukan di rumah 
korban. AR gelap mata usai 
mendapatkan kata-kata yang 
tidak enak saat meminjam 
uang ke korban.

“Saat korban sedang me-

nonton TV di tokonya AR 
membawa balok dan melaku-
kan penganiayaan dengan 
mengayunkan balok ke ke-
pala AS hingga tersungkur 
tak berdaya,” kata Deonijiu.

Seusai melakukan ak-
sinya, pelaku mengambil tas 
korban yang berisi sejum-
lah uang dan kunci motor 
Scoopy. Pelaku kemudian 
meninggalkan lokasi. 

Atas penganiyaan ini ko-
rban AS pun meninggal di 
tempat.

“Sampai saat ini motor 
Scoopy korban masih berada 
di Cirebon, dan uang yang 
diambilnya sekitar Rp 30 juta. 
Korban langsung meninggal 
di tempat,” ucap Deonijiu.

Kejadian ini terjadi pada 
Jumat (10/12). Pelaku ditang-
kap sepuluh hari kemudian. 
Atas perbuatannya AR dijerat 
Pasal 338 KUHP Jo Pasal 
365 ayat (3) KUHP tentang 
pembunuhan dan pencurian 
dengan kekerasan.

“Kita langsung bertin-
dak seusai ada laporan dan 
selang sepuluh pelaku ditang-
kap. Ancaman hukumannya 
maksimal 9 tahun penjara,” 
pungkasnya. pp

Surabaya Fokus Kembangkan
Kawasan Wisata Pesisir

SURABAYA (IM) - 
Pemerintah Kota Surabaya 
terus mengembangkan ka-
wasan wisata pesisir dalam 
upaya menarik minat wisa-
tawan sekaligus pemulihan 
ekonomi masyarakat yang 
terdampak pandemi Covid-19.

Salah satu destinasi wisata 
yang menjadi target pengem-
bangan adalah kawasan 
wisata pesisir Romokalisari. 
Wisata perahu menjadi salah 
satu yang dikembangkan 
Pemkot Surabaya.

“Nanti yang akan diberi-
kan kepada nelayan Romo-
kalisari totalnya tujuh unit. 
Harapannya dapat digunakan 
untuk mencari nafkah. Se-
lain sebagai sarana men-
cari nafkah di laut, juga bisa 
digunakan sebagai sarana 
wisata perahu,” kata Wali 
Kota Surabaya, Eri Cahyadi, 
Selasa (21/12).

Eri  menyatakan, pi-
haknya bakal berkoordinasi 
dengan Forkopimda Sura-
baya dan perguruan tinggi 
untuk mengembangkan pa-
dat karya dan perekonomian 
di kawasan tersebut.

Selain wisata perahu, Eri 
juga berencana melengkapi 
fasilitas menarik lain pada 
2022. Di antaranya ada wisata 
jet ski, wisata berkuda, hingga 
wisata kuliner.

“Untuk jet ski coming 
soon (akan datang) di Januari 

2022. Kawasan wisata pe-
sisir Romokalisari ini bagus 
sebenarnya, apalagi peman-
dangannya. Kalau malam 
tambah apik, digawe wisata 
kuliner (kalau malam tambah 
bagus dibuat wisata kuliner)” 
ujarnya.

Eri meyakini, dengan ad-
anya berbagai fasilitas wisa-
ta dan tempat yang sangat 
mendukung untuk dijadikan 
wisata pesisir, dapat men-
dongkrak pendapatan warga 
di sekitarnya. Terutama bagi 
keluarga para nelayan yang 
bekerja di kawasan wisata ini.

“Target kami kan setiap 
kepala keluarga penghasi-
lannya bisa Rp 7 juta. Jadi 
dengan wisata pesisir Romo-
kalisari ini, pendapatan para 
nelayan ini dapat berkem-
bang,” kata dia.

Eri melanjutkan, pi-
haknya tidak hanya fokus 
pada pengembangan ka-
wasan wisata pesisir Romo-
kalisari saja. Akan tetapi, 
juga fokus mengembangkan 
kawasan wisata Sontoh Laut. 
Diharapkan di 2022 kawasan 
wisata pesisir Romokalisari 
dan Sontoh Laut bakal men-
jadi jujukan wisata baru di 
Kota Surabaya.

“Kalau pemerintahnya 
niat Insya Allah jadi. Tolong 
juga, nanti kalau sudah jadi 
kawasan wisata toiletnya yang 
bagus,” kata dia. pp

KAMPANYE ANTI PERUNDUNGAN DI SEKOLAH
Finalis Puteri Indonesia Jawa Timur 2020/2021 Regina Widya Ardhani 
(kedua kanan) menyampaikan materi tentang menggali potensi diri dan 
meraih cita-cita saat kampanye gerakan anti perundungan (bullying) di 
SMA PGRI 3, Surabaya, Jawa Timur, Selasa (21/12). Kegiatan yang diikuti 
perwakilan pelajar kelas 10 hingga 12 SMA PGRI 3 Surabaya tersebut guna 
mengedukasi pelajar akan dampak buruk perundungan.

IDN/ANTARA 

BPN Lebak Berhasil Raih Skor
Tertinggi Hasil Kinerja 2021

LEBAK (IM) - Kantor 
Badan Pertanahan Nasional 
(BPN) Kabupaten Lebak, men-
jadi kantor pertanahan tercepat 
dan memiliki skor tertinggi 
dalam menyelesaikan target 
kinerja di jajaran Kantor Wilayah 
(Kanwil) Provinsi Banten tahun 
2021.

Penyelesain kinerja itu tidak 
saja terfokus dalam program 
(Pendaftaran Tanah Sistematis 
Lengkap), namun juga program 
Redistribusi tanah, maupun 
program Lintas Sektoral (Lintor).

Kepala kantor Pertananan 
Kabupaten Lebak, Agus Su-
trisno mengatakan, capaian hasi 
kinerja yang menempatkan BPN 
Lebak sebagai kantor tercepat 
dan tertinggi dalam meraih skor 
kinerja se Provinsi Banten tidak 
lepas dari peran semua pihak. 
Mulai tenaga honorer, PPNP 
(Pegawai Pemerintah Non pega-
wai Negeri) maupun seluruh 
pejabat dan instansi terkait dalam 
mendukung kegiatan tersebut, 
termasuk suport dari Kanwil 
BPN Banten.

“Ini adalah hasil kerja semua 
tim yang tak kenal lelah meny-
elesiakan terget yang diberikan 
pemerintah kepada BPN Lebak 
termasuk support yang diberikan 

oleh bapak Kakanwil,” terang 
Agus Selasa (21/12).

Agus yang didampingi Ke-
pala Seksi (Kasi) Survei dan 
Pengukuran Mafrukhi menjelas-
kan, tahun 2021 BPN Lebak 
mendapatkan target PBT (Peta 
Bidang Tanah) 37.338 bidang, 
SHAT (Sertipikat Ha Atas Ta-
nah) 65.803 bidanf  dan terget 
K4 1.100 bidang.

Dari target tersebut, BPN 
Lebak berhasil mengukur atau 
survei sebanyak 32.323 bidang, 
pemetaan 32.034 bidang, Pulda-
dis (Pengumpulan Data Yuridis) 
49.237 bidang, pemberkasan 
49.151 bidan, dan untuk men-
jadi sertifi kat atau K1 sebanyak 
49.133.

”Dari pengukuran nilai 
kinerja, BPN Lebak berhasil 
mendapatkan skor 53,20,” ce-
tusnya.

Tak hanya itu, pihaknya 
juga berhasil menjadikan sem-
bilan desa lengkap dari 11 desa 
yang ditergetkan, yakni, Desa 
Gunung Kencana, Tanjung Sari 
Indah, Lebak Keusik, Taman 
Sari, Muara Dua, Kujang Jaya, 
Warung Banten, Cireunde dan 
Desa Giri Mukti. Sementara dua 
desa lainnya yakni Desa Mun-
cang Kopong dan Desa Tanjung 

Sari kini tengah dalam proses 
menuju desa lengkap. Yaitu, 
semua bidang tanah di wilayah 
tersebut sudah terpetakan dan 
terdaftar termasuk lahan fasilitas 
umum dan memiliki sertifi kat.

Bahkan, pihaknya menar-
getkan tahun 2023 mendatang 
akan menjadikan Kabupaten 
Lebak sebagai kabupaten leng-
kap pertama di Banten. Untuk 
itu, pihaknya terus melaksanakan 
digitalisasi berkas-berkas per-
tanahan yang selama ini masih 
dalam bentuk cetak, dengan me-
mindai gambar ukur, surat ukur, 
buku tanah dan juga warkah.

Dijelaskan, kabupaten leng-
kap bertujuan untuk memban-
gun data bidang tanah terdaf-
tar yang terpetakan, berkualitas, 
valid, sesuai dengan kondisi nyata 
di lapangan, serta melakukan 
pendaftaran tanah pertama kali 
untuk bidang-bidang tanah yang 
belum terdaftar.

”Jadi Kabupaten lengkap 
ini bukan hanya tentang ter-
daftarnya seluruh bidang ta-
nah, namun juga bagaimana 
bidang tanah tersebut tervali-
dasi baik peta pendaftaran ta-
nahnya, surat ukurnya, buku 
tanahnya maupun warkahnya,” 
tuturnya. pra


